



BACCALAURÉAT

Le gros de la troupe rejoint ce mercredi les candidats de série B, partis hier après-midi en éclaireurs pour affronter les épreuves écrites du baccalauréat, session 2023. Tous, sur décision du chef de l'Etat, vont bénéficier de la gratuité du transport à bord des bus de la Sogatra.

Page 6

DRAME

Surpris dans son sommeil, un enfant de trois ans a péri dans l'incendie qui a ravagé en un court instant, dans la nuit de dimanche, le domicile familial d'Eyenassi, à Oyem. C'est au petit matin, le lendemain, qu'a été découvert, au milieu des décombres, le corps calciné de la jeune victime.

Page 7

LD

Revenu, avec armes et bagages, au PDG, le désormais ex-2^e vice-président des Démocrates (LD) Jonathan Igoumba affirme, dans un entretien à L'Union, mener le "combat de la fusion-absorption" de LD par le parti du pouvoir et du retour du "président Guy Nzouba Ndama vers Ali Bongo Ondimba".

Page 3

CE QU'ESPÈRENT LES NYNOIS

ACHÈVEMENT des chantiers routiers, construction du port en eau profonde de Mayumba ou d'un nouveau pont sur la Nyanga, affectation de médecins spécialistes au CHR Benjamin-Ngoubou, adduction en eau potable et en électricité, construction d'une université à vocation agricole. Autant de préoccupations exprimées par les Nyinois au président Ali Bongo Ondimba qui a achevé hier une tournée marquée, entre autres, par l'inauguration du centre de pêche de Mayumba. **Page 2**



POUR MOI QUOI...

Incroyable mais vrai. Le sucre a disparu des rayons des épiceries, supérettes et supermarchés du Gabon.

Du jamais vu depuis que le Gabon est Gabon. Depuis que "nous-mêmes, nous-mêmes" assurons notre destin. Plus de petit-déjeuner pour nos mwanas. Et vous savez les conséquences...

Ce n'est pas nouveau les pénuries de produits de première nécessité chez nous. Mais avec une telle ampleur, c'est du jamais vu. À cette échelle, c'est

la première fois qu'on sèvre toute la population. Presque deux mois qu'on se plaint de cette situation. Curieusement, tout le monde - pouvoirs publics, consommateurs et importateurs pour pallier l'incapacité du producteur local - se mure dans un silence coupable. Comme si le client gabonais n'a pas droit aux explications. Que dire sous les Tropiques, le consommateur n'a pas droit à la parole... Sauf que la Setrag accusée à tort d'être à l'origine de cette pénurie a réagi promptement aux allégations fallacieuses de certains petits malins qui veulent lui faire porter le chapeau de cette situation. En faisant le rapprochement avec le déraillement du train, que

les transports ferroviaires ne sont plus assurés, patate, patate. Les mecs nous prennent franchement pour des imbéciles. Comme pendant toute la période coloniale où les Africains étaient présentés comme de "grands enfants". Ça ne marche plus. Minal. Sinon, pourquoi n'y a-t-il pas de pénurie de carburants, de lait, de beurre, bref des produits de première nécessité à l'intérieur du pays ? Ayez donc le courage de dire toute la vérité au lieu de nous balader...

Les gars, on a compris. Il ne reste qu'à notre fabricant de sucre d'être franc avec nous. C'est tout ce qu'on lui demande quoi.

...MAKAYA